

Drei Königstour / Chasseral mit Fondue 06.01.2018

Am Morgen 8.45 Uhr besammelten sich 34 Personen auf dem hintersten Parkplatz in Nods. Es waren 15 Personen für Schneeschuh laufen sowie 19 Personen für die Skitour anwesend. Alle angezogen und voller Elan machten wir uns auf den Weg zum Gipfel des Chasseral. Vielleicht sehen wir beim Turm die Sonne!

Die 15 Schneeschuhläufer davon zwei jugendliche gingen den Schneeschuh Trail entlang. In der Mitte des Chasseral machten wir eine Pause. Peter unser Tourenleiter trug drei Königs Kuchen samt der Krone mit. Jeder wollte König werden. Es ging weiter hoch durch den Schneeschuh Trail. Fast beim Restaurant angekommen wollten noch einige Schneeschuhläufer durch den Nebel zum Turm. Siehe da die Sonne hat sich durchgesetzt.

Auch die Skitürerler-Karawane zog es vom Parkplatz in Richtung Chasseral. Bei der zweiten Pause wurde auch bei uns der König gekrönt. Während ein Teil direkt in Richtung Turm weiter ging zog es die Motivierteren unter uns zu einem Pia Spezial Event. Um die Lawinen gefährdete Rinne zu umgehen hat Pia über Gras Schorfen ein Fixseil installiert. Die Ski wurden auf den Rucksack geschnallt und das Gras Bord so erklommen. Oben auf dem Grat herrschte mystische - Stimmung so nahe an der Nebelgrenze. Weiter ging es via Turm zum Restaurant.

Im Restaurant trafen sich beide Gruppen zu einem leckeren Käsefondue. Es wurde gegessen und getrunken, geschwafelt und gelacht. Bald war es Zeit zum Aufbruch für die Schneeschuhläufer. Eine drei viertel Stunde später zogen auch die Skifahrer die Spuren in den Schnee. Das gesamte Gruppen Foto konnte am Schluss noch geschossen werden. Wir danken Pia und Peter für die tolle Organisation.

Daniel und Irène